

# LA PRIÈRE DU LUNDI



Françoise Lamblin (avec le micro)  
et Soeur Bernadette à  
Canappeville.

Les Amis en communion de Haute Normandie se retrouvent deux week-ends par an depuis quelques années. Ces rencontres régulières nous enrichissent et nous apprécions de plus en plus ces temps de prière ensemble.

Lors d'un week-end d'octobre 2003, nous cherchons comment être davantage en communion ; nous évoquons la bougie : pourquoi pas à trois flammes représentant les frères, les soeurs et les laïcs ? Vient alors la question de la prière : *“ On a du mal à se mettre en prière le soir quand on rentre du boulot, qu'il faut s'occuper des enfants, qu'il faut chercher un texte ”*dit l'un d'entre nous. *“ Pourquoi ne pas prier autour d'une prière commune ”*? L'idée fit son chemin.

Frère Jean-Yves Hélaïne de la communauté de Canappeville trouve l'idée intéressante et nous aide à sa réalisation. Il établit un calendrier et chacun s'y inscrit en toute liberté pour rédiger la prière, chacun à son tour, lundi après lundi. Nous l'envoyons par courriel ou par la poste. Au début, nous ne nous sentions pas à la hauteur des soeurs et des frères qui nous semblaient tellement à l'aise dans cet exercice ! Maintenant nous accueillons la diversité de nos prières, reflets de ce que nous sommes, de nos engagements.

Cette initiative continue depuis ce temps. Il n'y a jamais eu de ratés et nous attendons avec impatience la prière du lundi suivant... elle nous aide vraiment à être en communion. Elle est un trait d'union entre nous et nous permet de donner des nouvelles. Des personnes qui ne peuvent pas participer aux week-ends nous ont demandé de recevoir la prière et peuvent ainsi être reliées les unes aux autres.

Ainsi, chaque lundi, nous prions d'un même cœur, là où nous sommes, dans notre famille, nos communautés. Ainsi s'enrichit notre démarche d'Amis en communion.

**Françoise LAMBLIN**  
Surville (Eure)